



Presse-Information:

19.02.2024

Charity-Veranstaltung in der Glashalle

Frau Filiz Yazgi organisierte 2023 für die Erdbebenopfer der Türkei spontan eine Spendenaktion. Dafür konnte sie viele Frauen begeistern, die für die gute Sache kochten und die Essensausgabe übernahmen.

Letztes Jahr konnten € 10.800,00 in die Türkei und Syrien gespendet werden.

Heuer organisierte Frau Yazgi mit wunderbaren Frauen wieder ein gemeinsames Essen gegen freiwillige Spenden, diesmal für bedürftige Gablitzerinnen und Gablitzer.

Die Besucherinnen und Besucher kamen dabei ins Gespräch und das Essen, welches wieder selbst gekocht und auch von den Gablitzer Gastronomen XXL Grill und Gablitzer Kebab sowie dem gelernten Patissier Bernd Stroißmüller angeliefert wurde, schmeckte hervorragend.

Es war wieder ein großartiger Erfolg;
€ 4.500,00 wurden durch freiwillige Spenden eingenommen,
die der **CARITAS Gablitz, diesmal für bedürftige Gablitzerinnen und Gablitzer,**
übergeben werden konnten!

Ein herzliches DANKE und alle Unterstützerinnen und Unterstützer !

